

Hochklassiges Landesligaspiel endet mit knapper Niederlage

Eichstätt (rbm) Durch eine starke Schlussoffensive der niederbayerischen Gäste aus Stephansposching wurden die Hoffnungen der Sportkegler auf einen Heimsieg jäh zerstört. Bei der Heimmiederlage der DJK Eichstätt mit 5523:5556 Holz reichte eine durchaus passable Landesliga-Vorstellung der Gastgeber nicht aus, da die Gästeakteure Wolfgang Vogl (959) und der aus Regensburg (2. Bundesliga) zurückgekehrte Andreas Rohrmeier (939) nach einer insgesamt hochklassigen und dramatischen Partie das bessere Ende für sich erkegeln konnten. 21 Gute, die Christian Buchner und Rainer Bamberger für die Endphase des Spieles mitgegeben wurden, wurden von den Gästen nicht nur egalisiert, sondern in 33 Plushölzer umgewandelt. Obwohl Bamberger mit sehr guten 943 Holz und Buchner mit guten 901 Holz das Match offen halten konnten, wurde das Abräumen mit 654:617 Holz zugunsten der Niederbayern gestaltet. Vorangegangen war eine tolle Vorstellung des Startpaares Walter Bauer und Jürgen Frey, die mit 930 und 978 Holz ihren Gegnern Alois Schöfer (909) und Franz Sagstetter (945) insgesamt 54 Hölzer entrissen. Dieses Guthaben sollte nun vom Mittelpaar Markus Rehm und Michael Niefnecker verwaltet werden, was jedoch nur zum Teil gelang. Günter Kagermeier erzielte in Durchgang 3 und 4 mit 517 Holz neuen Bahnrekord, legte also nach 450 Holz in Durchgang 1 und 2 los wie die Feuerwehr und distanzierte dadurch Rehm (894), der zunächst mit 461 Holz dominierte, recht deutlich. In der anderen Mittelpartie traf Niefnecker auf einen harmlosen Manfred Hirtreiter, dem er zwar mit 877:837 Holz um 40 Hölzer enteilte, jedoch aufgrund seines mangelhaften Abräumens (254) viele Hölzer liegen ließ und dadurch einen größeren Ausbau der Guten fahrlässig verschenkte. Gesamtergebnis und geringe Fehlerzahl (25) zeugen jedoch von einer positiven Leistungssteigerung der Domstädter, die für die anstehenden Aufgaben dringendst benötigt wird.

Niefneckers 479 entscheiden Bezirksliga-B Match

Eichstätt (rbm) Eine spannende Bezirksliga-B-Auseinandersetzung zwischen der DJK-Reserve und dem KC Pöttmes endete mit 2613:2557 Holz zugunsten der Hausherren. Überragend dabei waren Johann Hoh (454), der gegen seinen Widersacher Leo Hammerl nicht nur in die Vollen (302:297) bestand, sondern auch das Räumen (152:147) zu seinen Gunsten entschied. Gegen einen gutaufgelegten Peter Landes verlor der Youngster Alex Walz sein Spiel mit 391:436 Holz. Das Mittelpaar Roland Pfister und Gerhard Fischer egalisierten bis aufs Holz gleich das Match mit starken 443 Holz und durchschnittlichen 420 Holz gegen Günther Ziegler (402) und Michael Mayer (426). Von der 1. Kugel an waren die Hausherren Andreas Niefnecker und Stephan Regler bemüht, dem interessanten Vergleich ihren Stempel aufzudrücken, was vor allem Niefnecker mit bravouriösen 479 Holz bei 0 Fehlern gelang. Sein Gegner Stephan Drexler kam auf 440 Holz, dessen Kollege Michael Hammerl auf 409 Holz. Zu diesem Highlight Niefneckers und zum Sieg steuerte Regler noch ansprechende 426 Holz bei.

Herren 3 verliert trotz guter Leistungen

Eichstätt (rbm) Ihr Kreisklassenheimspiel gegen den Tabellenführer TSV Etting 2 verlor die Dritte trotz sehr guten Leistungen von Franz-Xaver Dirr (450), Stefan Winhard (433) und Alexander Walz (441) mit 2465:2496 Holz. Auf Ettinger Seite gefielen Siegfried Mond und Alfred Senft mit 430 und 441 Holz.